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２０２５年 ４月１７日 第１９０５回 例会 

司会ＳＡＡ 小林 幸夫さん 

★本日の出席者  ５０名中３０名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ６０．００％ 

 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もご参集いただきましてあ

りがとうございます。今朝も移動の車中から綺麗に咲い

た桜の大木を見かけましたが、至る所で桜が満開です。

今週が一番見頃だと思いますが、昨日は強風で気温も低

く、本日は暖かく週末にかけては夏日が予想され、寒暖

の差が激しいので、ご体調には気をつけてください。 

 先ずは、前週 11 日（金）に第 5 分区交流ゴルフ大会

がございました。朝は土砂降りだったそうでコンディシ

ョン不良の中、当クラブが団体戦優勝しました。おめで

とうございます。また、個人戦でも当クラブの小山さん

が優勝なされまして、重ねてお祝い申し上げます。おめ

でとうございます！ 

他のＲＣの方からも「西クラブが団体戦優勝したよ」「個

人戦も小山さんが優勝されたよ」とお声がけいただいて

おり、この春は良いスタートが切れていると思っており

ます。  

 また、前週 12 日（土）は、越後春日山 RC 創立 30周

年記念式典に、長岡 RCの小川会長、東 RCの外山会長と

ともに伺って参りました。越後春日山 RC では、昨年ク

ラブメンバーの高校生のお嬢さんが交換留学生として

ドイツに行かれたそうで、その交換留学の発表がござい

ました。またそのお嬢さんと周辺メンバーがフラダンス

をご披露してくださいました。 

当初は、諏訪部幹事から伺ってもらう予定でしたが、

なんとか都合がついたので急遽私が参加させていただ

くことになりましたが、前日夜半に〝えきねっと〟で

JR 切符を購入し、出発当日に長岡駅のチケット購入機

械に QR コードをかざし、チケットを発券するという初

めての体験をしました。 

最近はなにかと QR コードをかざす世の中になったな

と思います。春の選抜高校野球の入場券は、昨年は紙の

チケットだったのですが、今回から QR コードになりま

した。今話題の大阪万博も QR コードもしくは顔認証だ

そうです。今朝のＦＭラジオでも〝顔認証〟について取

り上げていたので、それについて調べてきました。 

皆さんにお伝えをしたいニュースとして、JR 東日本

が顔認証改札の実証実験を上越新幹線で今秋から開始

するそうです。内容としては、切符や Suica などの IC

カードを使わず、顔認証だけで改札を通過する実証実験

を、全国でも初めて新潟駅と長岡駅間でおこなうそうで

す。改札に設置したカメラで本人確認を行い、立ち止ま
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らずに改札を通過できるよう認証技術の精度を確かめ

るとのことです。 

いわゆる〝顔パス〟というかたちになります。私が顔

パス出来る所はありませんが、この西クラブで長岡ベル

ナールさんに毎週通っていますので、ベルナールさんは、

なんとなく顔パスしてもらっているかもしれませんね。

どんどん世の中が、〝QR コード〟から〝顔認証〟に変

わっていく感があります。JR 東日本の社長は「両手に

荷物を持つ人やベビーカーを利用する人などの利便性

が飛躍的に向上する」と顔認証を進めたいようですが、

新しいシステムにはメリットがあればデメリットもあ

りますので調べてみました。 

【メリット】 

・IC カードのように他人のカードを使って本人確認

をすりぬける、いわゆる〝なりすまし〟を防げる。 

・パスワードや IC カードは紛失や忘れるリスクがあ

るが、本人の顔があれば問題はない。 

・指紋認証のように何かに触れることが無いので、コ

ロナ禍のような接触に対する負担が無い。 

【デメリット】 

・顔は個人情報の最たるものなので、ミッションイン

ポッシブルやルパン三世のような変装でシステムが

破られる？不確定要素が多い。 

とりとめのない話になりました。世の中が変わっていき

ますが、私は、西ＲＣの皆さんと“顔を合わせて“お食

事や会話をさせていただき、親睦を深めていくことで、

変わらぬ活動に繋がって行くと思いますので、あと２ヶ

月半の任期となりますが、ご一緒に”顔を合わせて“活

動出来ればと願っております。 

 今日もよろしくお願いいたします。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 4/10理事会報告 

1. 令和７年大船渡大規模森林火災被害における支援金

のお願いについて 

ニコニコ BOXから、5万円の支援をする。 

 

2. 会長選考について 

次年度会長ノミニーと副幹事について協議をしたが

結論がでず、５月理事会に持ち越すことになった。 

 

3. その他 

・退会届について報告がありました。 

  平田光一さん（アクト通信）R7.6.30付退会 

霜田英一さん（日 東 建 装）R7.6.30付退会 

 

・長岡まつり大手通アーケード広告について 

広告は出さない 

 

・次年度の現況報告書の作成について 

  室賀ガバナー年度は現況報告書を冊子にせず、デー

タ提出での指示があり、当クラブとしても冊子作成

せずにデータ保管し、メンバーへデータ配信にする。 

・次年度 地区ライラ委員について 

  室賀ガバナーエレクト事務所から、地区ライラ委員 

の推薦依頼があったが協議のうえ引き受けない。 

 

★委員会報告  ありませんでした。 

 

★ニコニコ情報 

近藤賛さんより 

「４月１１日の第５分区交流ゴルフ大会におきまし

て、個人戦、団体戦ともに優勝いただきお祝い申し

上げます。小山さんの個人優勝を大変誇りに思いま

す。どうもありがとうございました。」 

近藤さんのニコニコ情報について、小山勝彦さんと

渡辺雅志さんからも、ニコニコ BOXにご投入をいた

だきました。 

 

★卓 話            小林幸夫さん 

 「会社と時代を振り返る」 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

■カウンセラー研修会・米山記念奨学会オリエン  

テーション歓迎会 

 ４月１９日（土）13：30～18：00 

 カウンセラー研修会、オリエンテーション、歓迎会 

 於；ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 4月 24日(木) 例会のメニュー 

小鉢 桜えびの茶碗蒸し（卵・乳成分・小麦・えび） 

冷鉢 メバルうど巻き造り 梅肉醤油（小麦） 

強肴 鶏重ね焼（小麦） 

食事 ご飯 たけのこ汁（小麦） 

キャベツ浅漬け（小麦） 

デザート 桜香るシフォン（卵・乳成分・小麦） 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 4月 24日（木） 

卓話 西方太地さん 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 


